KR-Nr. 259/2002

POSTULAT von Gabriela Winkler (FDP, Oberglatt) und Thomas Isler (FDP, Rüschli-

kon)

betreffend Neubeurteilung der Rahmenbedingungen des schweizerischen Luftver-

kehrs

Der Regierungsrat wird eingeladen, in einem Bericht darzulegen, wie er die Rahmenbedingungen des schweizerischen Luftverkehrs nach den Ereignissen und den daraus resultierenden Entwicklungen der letzten 12 Monate beurteilt.

> Gabriela Winkler Thomas Isler

Begründung:

Weltweit zeigt die Luftfahrt Anzeichen einer ernsthaften Krise. Es ist ebenso schwierig wie notwendig, sachlich zu beurteilen, welche Rolle die schweizerische Luftfahrt künftig in der Welt einnehmen kann. Dies betrifft sowohl die Entwicklung der schweizerischen Luftfahrtgesellschaften wie diejenige der schweizerischen Flughäfen. Es ist deshalb von allgemeinem politischen Interesse zu wissen, wie die Regierung diese veränderte Ausgangslage in ihrer Wirkung für den Wirtschaftsstandort Zürich und seine Infrastruktur beurteilt.